



Schwarzwald-Cup am Schluchsee

Nach dem ich am Freitagabend schon an Schluchsee angekommen war konnte ich am Samstag Morgen ausschlafen. Denn es war erst um 12:00 Uhr Steuermannsbesprechung und um 13:00 Uhr erstes Ankündigungssignal. Wir segelten 4 Wettfahrten. Ich wurde 2te, 4te, 6te und dann noch einmal 2te.

Ich war insgesamt 2te, aber es war noch alles offen, sowohl nach oben als auch nach unten, da nur ein Punkt zwischen Platz 1, 2 und 3 liegt.

Christoph lag nach dem ersten Tag auf Platz 1.

Am Sonntag sind wir um kurz nach 10 Uhr aufs Wasser gegangen. Doch es hatte kaum bis gar keinen Wind. Plötzlich kam dann Wind und wir machten noch eine Wettfahrt bei der ich 4te wurde.

Insgesamt hatte ich damit 2 2te, 2 4te und einen 6ten (der aber gestrichen wurde).

Bis zur Siegesehrung war meine Platzierung nicht klar. Daher freute ich mich umso mehr als klar war das ich auf dem 3ten Platz von 15 gestarteten Booten gelandet bin.

Christoph ist insgesamt auf Platz 2. von 12 geworden.

Nächstes Wochenende geht es nach Eich.



